

ネイチャーセンター ガイド (99)

石鹸ほしーい!!!

宝の山に行ったらまず犬のところに行った。「散歩してきていい?」と聞いたら「おお行って来いよ。」と軽く言われた。少し「ムッ」ときた。「散歩は大変なんだぞ!!!」 まあいいけど。

犬を散歩して帰ってきて手を洗おうとしたら、石鹸がなくて、手が臭かった。そのうち臭くなくなると思うけど・・・。いつもこうなる。鼻をかもうとすると、手がにおう。嫌だ!!! 石鹸を置いてほしい。

実はこの前来た時、歌を考えました。聞いてください。

♪ガリガリガリガリマッコマッコ!!!

♪米犬米犬マッコマッコ!♪

♪荻犬荻犬マッコマッコ!♪

午後になった。お昼は、サンドウィッチだった。(米犬と荻犬は)食べたら釣りに行くつもりだったけど、丸太の森にいった。薬剤師ごっこをしてルパンの帰りを待っていた。

スパイスはやや甘め・・・。車に乗っているとスパイスを落としてしまった。まあすぐ取れたけど。

やっと釣りに行った。ジョニーを連れて行った。JJは暴れたから置いていった。がんばって連れて行った。行くまでにジョニーが車の後ろで暴れて困った。何とか抑えたけど・・・。

釣りに行くと、ルパンがヤマメを釣って、その後、荻犬がイワナを釣った。イワナは小さかったけど、卵があった。たらこみたいだった。



宝の山では釣りもできる!

でもやっぱり手が臭かった。手を洗おうとしたら・・・石鹸がない!いつまでもいつまでも臭い手のままでした。(涙)

魚は奥まで針を飲み込んでいて帰るまでずっとガリガリのままでした。結局死んじゃったけどイワナとすごした時間は楽しかった。釣った魚は荻犬の家で塩焼きで食べた。(米犬は食べてない。)イワナは自然の味(宝の山に行って、頑張って釣らないとこの自然の味は謎のまま)で、とてもおいしかった。

宝の山はとても楽しい場所で、何でも体験できます!あそこの川はいい釣りぼりです。魚を釣るためのえさも自分たちで取ります。(川に行くときは長靴のほうがいいかも知れません。)石鹸はないけど最高に楽しいです。

完・・・米犬&荻犬

連絡・問合せ先 ☎(45)6222

宝の山ふれあいの里ネイチャーセンター
開館時間：午前9時から午後4時まで
休館日：月曜日、祝日の翌日

犬を飼っている皆様へ

○迷い犬について

愛犬の登録はお済みですか?鑑札及び迷子札は付けていますか?

最近、迷い犬が多く見受けられます。

犬は、おり、囲いの中または、鎖などでつないで飼う事になっています。

何かの理由で逃げ出した犬が、帰ってこなかった場合は、すぐに左記まで連絡してください。県、市で迷い犬を保護していることがあります。(飼い主に連絡できない場合は、野犬と間違われる場合があります。)

○犬の散歩について

飼い犬は、長い間つないでおくとストレスがたまりますので、散歩などを行うようにしましょう。また、散歩時の犬のふんは必ず始末しましょう。

大切な家族の一員として、しつけなどにも責任をもって飼ってください。

○飼育または、しつけについて

正しい飼い方、しつけ方についての相談は、動物愛護指導センター、富士・東部保健所に相談してください。また、飼えなくなった犬でお困りの方も、黙って捨てずに相談してください。

問合せ先

動物愛護指導センター

☎055(273)5034

富士・東部保健所

☎0555(24)9033

地域振興課